Grimaud
Maison a vendre (83310)

Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 389 m?
Référence V1811ST
Prix 4500 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Un environnement calme exceptionnel pour cette propriété composée de deux villa
offrant une surface totale de 390 M2.Nichée au sein d'un petit domaine sécurisé
proche du centre du village de Grimaud, cette propriété est composée d'une villa
principale et d'une villa d'invités, complétée par un court de tennis un terrain de
pétanque, une piscine chauffée, un garage et surtout un trés bel espace extérieur
servant de cuisine d'été et de salon ou il fera bon se relaxer ou recevoir ses amis a
diner.Dans la villa principale nous retrouverons 4 chambres avec salle de bain dont

une suite parentale a ...

An exceptional calm environment for this property composed of two villas offering a
total area of ??390 M?2 Nestled in a small secure area near the center of the village
of Grimaud, this property consists of a main villa of approximately 230M? and a
guest villa, it will be completed by a tennis court, a heated swimming pool, a
garage and above all a very beautiful outdoor space serving as a summer kitchen
and living room where it will be good to relax or receive friends for dinner.In the
main villa we will find 4 bedrooms with bathroom including a master suite upstairs

with dressing room and a ...

JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ
6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

Contacter I'agence
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